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Sexta-feira, 13 de agosto de 2021

ATA DA 3ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos cinco dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e trinta minutos, o Ver-
eador Junior Coruja, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Senhor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura da ata an-
terior e do expediente. Realizada a leitura 
da ata anterior, esta restou aprovada. EX-
PEDIENTE: Projeto de Lei nº: 6081/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; Projeto de 
Lei nº: 6468/2021 da Vereadora Gilda Be-
atriz e do Vereador Fred Procópio; Proje-
to de Lei nº: 7083/2021 do Vereador Edu-
ardo do Blog; Projeto de Lei nº: 7093/2021 
do Vereador do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 7096/2021 do Ver-
eador Yuri Moura; Projeto de Lei nº: 
7168/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor e da Vereadora Gilda Beatriz; Indi-
cação Legislativa nº: 7092/2021 do Ver-
eador Yuri Moura; Indicação Legislativa 
nº: 7170/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz; Indicação Legislativa nº: 7097/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; Indicações 
nº: 7087, 7089, 7091, 7113, 7121, 7138 à 
7141, 7143 à 7145, 7147, 7148, 7150 à 
7152, 7154 à 7162 e 7165 à 7167/2021.  
Terminada a leitura do Expediente, o Sen-
hor Presidente passou a palavra aos Sen-
hores  Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Afirmou 
que realizou algumas fiscalizações e rela-
tou que o tomógrafo do Hospital Dr. Nel-
son de Sá Earp está na mesma situação 
desde sua última visita ao local, há dois 
meses, nesse contexto, procurou o Dire-
tor do Hospital e questionou o motivo do 
tomógrafo ainda não ter sido instalado e 
também solicitou o relatório das co-
branças feitas para a Secretaria de 
Saúde, porém, o mesmo disse que real-
izou essas cobranças verbalmente. Ofi-
ciou o Diretor Nilson requerendo o envio 
do relatório de todos os memorandos de 
cobranças enviadas para a empresa e 
para a Secretaria de Saúde, também ofi-
ciou o Secretário de Saúde, Dr. Aloísio 
Barbosa, requerendo uma justificativa so-
bre o tomógrafo ainda não ter sido instal-
ado após oito meses, enfatizando que a 
culpa não é do Prefeito Interino Hingo 
Hammes, pois o mesmo não possui ca-
pacidade de estar em todos os lugares. 
Falou que identificou atraso na entrega 
das quentinhas no Pronto Socorro do Alto 
da Serra e perguntou para o Diretor Fi-
nanceiro do local se ele havia notificado a 
empresa que realiza a entrega, mas o 
mesmo respondeu que não. Disse que 
realizou a solicitação ao responsável do 
Pronto Socorro de um relatório sobre o 
assunto, para que seja feita uma pressão 
com o objetivo de romper com a empresa 
de quentinhas e disponibilizar Ticket Re-
feição para os funcionários. Enfatizou que 
em um ano e seis meses de pandemia, 
gostaria de saber qual protocolo o 
Secretário de Saúde está orientando aos 
médicos em relação ao tratamento de 
combate ao Coronavírus. Justificou seu 
questionamento por conta de seu conhe-
cido que foi diagnosticado com Covid-19 
e foi encaminhado para casa com Torsi-
lax, agravou, foi entubado e veio a óbito. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res.  Falou que a questão das quentinhas 
atrasadas é um absurdo e que a melhor 
solução seria o Ticket Refeição, situação 
a qual o Prefeito Interino Hingo Hammes 
precisa urgentemente rever. Concordou 
com o Vereador Yuri Moura em relação às 
vacinas contra Covid-19, sobre melhor 
segurança nos postos de vacinação, con-
trole mais rígido sobre a escolha de vaci-
na (enfatizou que já presenciou esse 
acontecimento), e também citou um 
grande número de pessoas que se re-
cusam a vacinar por conta de fake news 
espalhadas. Opinou que as pessoas de-
vem se vacinar, com qualquer tipo dela, 
para resultar em um bem maior de nova 
normalidade. Falou que não se pode diz-
er para um Vereador que uma ambulân-
cia com defeito foi retirada de circulação, 
quando não foi realmente, citada pelo 
Vereador Gil Magno. Disse ter certeza de 
que o Prefeito Interino e o Secretário de 
Saúde não obtiveram ciência da situação, 
pois não deixariam acontecer. Expressou 
que concorda em partes com o Vereador 
Marcelo Lessa em relação a instalação 
do tomógrafo do Hospital Dr. Nelson de 
Sá Earp, pois o Diretor deveria estar co-
brando essa instalação por escrito, mas, 
nesse contexto, culpou a Unifase, pois 
ela que é a responsável pela obra. Afir-
mou que a presença da Unifase  no mu-
nicípio deve ser novamente discutida, 
principalmente no Hospital Alcides Car-
neiro, pois o utiliza com promessas de 
obras e custeio que não são cumpridas. 
Declarou que tem recebido muitas rec-
lamações sobre postes de luz que não 
estão funcionando. Explicou que foi feita 
uma licitação da empresa que realizará 
este serviço, mas houveram muitos ques-
tionamentos sobre sua vitória e por isso 
ainda não pôde assumir o contrato de ilu-
minação pública da cidade, situação que 
está gerando transtorno. Solicitou à Pre-
feitura e à SSOP, além de ter uma reunião 
marcada com o Chefe de Gabinete, para 
que se crie uma solução emergencial 
para a questão da iluminação pública. 
Agradeceu e despediu-se. 3) GILDA BE-
ATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Relatou que 
esteve com o Coordenador do Procon, 
Fafá Badia, fiscalizando os direitos dos 
consumidores nos ônibus do terminal ro-
doviário do Centro. Afirmou que não en-
tende uma passagem caríssima ser co-
brada e os ônibus estarem em situações 
precárias e sem manutenção nenhuma, 
quebrando o tempo todo, desde 2013. 
Comentou que recebeu muitas denúncias 
sobre os elevadores para deficientes nos 
ônibus e identificou que a maioria não 
possui esse elevador funcionando. Citou 
também uma grande sujeira e recordou 
que todos esses problemas foram piora-
dos com a pandemia, pois antes já exist-
iam. Enfatizou que um ônibus da Petro Ita 
colidiu com um muro no Alto da Serra e 
derrapou em uma ladeira, parecendo que 
foi problema com o freio e não culpa do 
motorista, classe que corre perigo con-
duzindo esses ônibus. Lembrou que em 
14 de junho, o Tribunal de Contas do Es-
tado proferiu uma decisão dando um pra-
zo de noventa dias para o município ini-
ciar a licitação das linhas atendidas pela 
viação Cascatinha que pertencem ao 
grupo da Petro Ita. Explicou que a partir 
de 2025 o contrato com essas empresas 
não poderão ser renovados. Agradeceu e 
despediu-se. 4) MARCELO CHITÃO, 
LÍDER DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre sua luta em 
relação a questão do Bairro Seguro, pro-
grama da Polícia Militar do Rio de Janeiro 
que em breve será implementado em 
Petrópolis, já oficiou ao comandante da 
Polícia Militar do Rio de Janeiro, Coronel 
Rogério Figueredo, para que se tenha 
mais de dois bairros contemplados no 

município. Afirmou que é inadmissível se 
contentar com apenas dois bairros con-
templados, pois a violência vem au-
mentando cada vez mais. Cumprimentou 
o novo Comandante do 26º Batalhão e 
disse que possui uma agenda marcada 
para se reunirem e tratarem de assuntos 
como o Programa Bairro Seguro e o ba-
rulho excessivo de motocicletas. Falou 
sobre o suicídio de Lucas Santos, filho de 
Walkyria Santos, que o chamou atenção 
por ser um adolescente que sofreu 
pressão e ataques nas suas redes sociais 
por conta de uma brincadeira. Expressou 
que não pode passar desapercebido, 
pois, foi resultado da disseminação de 
ódio e precisamos crescer como seres 
humanos. Agradeceu e despediu-se. 5) 
MAURINHO BRANCO, DO DEM – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Comentou que além da internet ter 
vindo para alavancar o contato com pes-
soas distantes, também veio com mal-
dade, ou seja, fake news que deturpam a 
imagem das pessoas. Disse que a inter-
net, hoje, para quem quer fazer o mal, é 
um carro chefe excelente. Enfatizou que 
as pessoas que fazem isso são ruins e 
um dia pagarão, pois não possuem re-
morso de nada e o único que pode julgar 
é Deus. Afirmou que cada dia que passa, 
o número de carros na cidade cresce, ex-
istindo cento e oitenta e três mil seiscen-
tos e trinta e seis carros emplacados e 
vinte e oito mil quatrocentos e trinta e 
cinco motocicletas emplacadas, fora os 
que possuem placa de outras locali-
dades, passando de duzentos mil carros 
no município. Explicou que Petrópolis não 
possui capacidade para essa quantidade 
de veículos. Recordou que Petrópolis es-
tava se entendendo com o Superinten-
dente do DNIT, Robson Loures, que foi 
transferido para Minas Gerais, voltando à 
estaca zero sobre as rotatórias e outras 
obras. Falou que entrou em contato com 
o novo Superintendente, que disse que 
resolverá o problema, mas que apenas 
na próxima semana irá a campo. Agrade-
ceu e despediu-se. 6) YURI MOURA, 
LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que o STJ 
pediu a liberdade do Galo, o qual obteve 
uma prisão injusta que persegue uma lid-
erança política. Citou o mês Agosto 
Dourado, instituído pelo Vereador Maurin-
ho Branco na cidade, que busca a consci-
entização em defesa do aleitamento ma-
terno. Afirmou que essa lei precisa da ar-
ticulação entre Câmara, Hospital Alcides 
Carneiro e Secretaria de Saúde. Fortale-
ceu essa iniciativa em 2021 no seu man-
dato. Há alguns meses, junto de sua as-
sessora Daniela Brum e de Daniela Freit-
as, discutiram a programação do Agosto 
Dourado para este ano. Encontrou gan-
hos profissionais e por isso percebeu 
uma possibilidade de melhorar o atendi-
mento na maternidade do Hospital Al-
cides Carneiro. Enfatizou a importância 
do aleitamento materno, que pode acon-
tecer até os dois anos, mas no mínimo 
até os seis meses, essa lei é fundamental 
para acolher as mulheres, garantir que a 
rede pública tenha iniciativas de consci-
entização, atendimento e garantia do 
aleitamento materno, além de respons-
abilizar os homens que precisam acordar. 
Relatou que está vivendo isso em sua 
casa, com sua esposa e seu filho Dom de 
três meses de idade. Anunciou que, há 
alguns meses, protocolou uma indicação 
para a criação de um banco de leite públi-
co na cidade e essa obra já está sendo 
encaminhada pelo SERRAT e pela di-
reção do Hospital Alcides Carneiro. Falou 
que visitará a obra, assim como a Casa 
da Gestante, sala de amamentação da 
unidade. Agradeceu e despediu-se. Reg-
istre-se que o Vereador Fred Procópio 
assumiu a presidência. 7) JUNIOR 
CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que a em-
presa de ônibus Petro Ita permite os ôni-
bus quebrando todos os dias, pneus 
carecas, além de não pagar os funcionári-
os. Exigiu respeito, pois é uma vergonha. 
Solicitou que a empresa Turb dê atenção 
para a volta do último horário da linha 715 
Rio das Pedras às vinte horas e cinqüen-
ta minutos, pois atualmente o último 
horário tem sido dezoito horas e quarenta 
minutos, não atendendo à população. Ci-
tou a volta de cem por cento das linhas e 
outras oitenta por cento, que já trouxe 
uma melhora, como linha 700 Itaipava 
que tem rodado bem e atendendo a pop-
ulação em horário de pico, mas a linha 
600 Corrêas continua uma bagunça. Re-
latou que esteve com o Presidente da 
CPTrans, Luciano Moreira, para que ôni-
bus que não estão cumprindo os horários 
sejam notificados e multados. Comentou 
que na segunda-feira na qual voltaram às 
linhas, a empresa Cidade Real não cum-
priu o tratado de colocar sete carros Cen-
tro X Rodoviária Bingen, pois colocaram 
apenas cinco e depois mais um, sendo 
que antes da pandemia se trabalhava 
com nove. Por isso, a empresa Turb foi 
notificada e fiscalizará se ela pagará a 
multa. Contou que na mesma semana, 
fez um pedido para o Presidente da 
COMDEP Leonardo e, também, para a 
Força Ambiental em relação a troca de 
algumas lixeiras em Araras, principal-
mente as de ferro que estavam furadas e 
com ratos em volta, resultou na troca de 
seis lixeiras. Lembrou que havia uma 
problema no Vista Alegre, de uma rede, 
obra debaixo do chão que já pediu em 
2010 quando era agente regional e agora 
está sendo resolvido. Disse que obteve 
uma boa votação em Nogueira e andando 
por lá há duas semanas, recebeu algu-
mas demandas que conseguiu realizar 
algumas, como tapa buraco na Rua Piauí 
e Rua São Paulo, além de estar chegan-
do nas ruas Belo Horizonte, Amazonas, 
Chile e outras. Reiterou sobre o asfalto 
que chegou em massa em Nogueira e es-
teve lá com o Prefeito Interino Hingo 
Hammes na última segunda-feira; será 
feito em torno de todo o lago e subindo 
para o Promenade, chegando até o 
SESC e descendo a principal até o lago. 
Reforçou que o asfalto será levado até o 
Calembe em breve. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2595/2021 do Vereador Marcelo Les-
sa. O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Aditiva 2977/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa. A Emenda foi 
aprovada com 15 votos. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3223/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Octávio 
Sampaio. Colocada em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
4033/2021 do Vereador Fred Procópio. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Octávio Sampaio. Coloca-
da em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 4163/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Octávio Sampaio. Colocada em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4381/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Octávio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação o 
Requerimento de Inclusão nº: 7248/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Requeri-
mento foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 

Octávio Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
6468/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Octávio 
Sampaio. Colocado em discussão e 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
7262/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência Marcelo Chitão e 
do Vereador Octávio Sampaio. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação os Proje-
tos de Lei nº: 7252 e 7254/2021 da Mesa 
Diretora. Os Projetos foram aprovados 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Octávio Sampaio. Colocadas em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
0346, 0356 e 0388/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; 1684, 1710, 2174, 
4548, 6543 e 6544/2021 do Vereador Ju-
nior Coruja; 3826, 3838 e 3840/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 4736, 4810 e 
4815/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
5199 e 5423/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 5740, 5742 e 5743/2021 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; 6055, 6059 e 6085/2021 
do Vereador Junior Paixão; 6113, 6115 e 
6189/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
6176, 6177 e 6179/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 6301/2021 do Vereador 
Yuri Moura. 6352, 6389 e 6393/2021 do 
Vereador Dudu; 6362, 6363 e 6364/2021 
do Vereador Octávio Sampaio; 6375 e 
6376/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 6555 e 6556/2021 do Vereador Fred 
Procópio. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às vinte horas 
e três minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, dia dez 
de agosto de dois mil e vinte e um, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Isabel Cristina Car-
neiro Ferreira da Silva, Assessora para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva

ATA DA 4ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dez dias do mês de agosto do ano de 
dois mil e vinte e um, centésimo septua-
gésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e dezesseis minutos, o 
Vereador Junior Coruja, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Senhor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura da ata an-
terior e do expediente. Realizada a leitura 
da ata anterior, esta restou aprovada. EX-
PEDIENTE: GP Projeto de Lei n°: 
809/2021 (CMP 7293/2021); Projeto de 
Lei n°: 6633/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog; Projeto de Lei n°: 7200/2021 do 
Vereador Fred Procópio; Requerimento 
de Informação n°: 7224/2021 do Ver-
eador Júnior Coruja; Requerimento de 
Informação n°: 7289/2021 do Vereador 
Yuri Moura; Requerimento de Informação 
n°: 7290/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Indicações n°: 6823, 7098, 7099, 7100, 
7104 à 7206, 7109, 7110, 7111, 7114 à 
7120, 7171 à 7175, 7177 à 7185, 7187 à 
7195, 7197 à 7199, 7201, 7205, 7215, 
7217, 7219, 7220, 7221, 7225, 7226, 
7228, à 7235, 7237 à 7247, 7250, 7251, 
7261, 7264, 7268, 7270, 7272, 7274, 
7276, 7278 à 7288, 7291, 7300 à 7303, 
7305, 7306, 7307, 7309, 7310 e 
7311/2021. Registre-se que às dezesseis 
horas e trinta e nove minutos a sessão foi 
suspensa por quinze minutos. Regis-
tre-se que a sessão foi retomada às dez-
esseis horas e cinqüenta e um minutos. 
Terminada a leitura do Expediente o Ver-
eador Yuri Moura solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Reg-
istre-se que a Vereadora Gilda Beatriz 
pediu vista por cinco dias ao GP Projeto 
de Lei nº: 499/2021 (CMP 4971/2021). O 
pedido de vista foi aprovado com 15 vo-
tos. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 2395/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de lei nº: 
3898/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 15 votos. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 3280/2021 do Ver-
eador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 3659/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. A Indicação 
foi aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 7360/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. O Requeri-
mento foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor pediu vista por cinco dias ao Pro-
jeto de lei nº: 6551/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa. O pedido de vista foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se que 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, a Vereado-
ra Gilda Beatriz e o Vereador Marcelo 
Lessa votaram contrario ao pedido de vis-
ta. Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Infor-
mação nº: 7343/2021 do Vereador Do-
mingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o GP Projeto de Lei nº: 603/2021 (CMP 
5550/2021). O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Octavio Sam-
paio. Indicações nº: 0355, 0431 e 
0543/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 2126, 3780, 4999/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2206, 2207 e 2208/2021 
do Vereador Júnior Coruja. 2837, 6799 e 
6904/2021 do  Vereador Fred Procópio; 
3292, 3839, 3884 e 3948/2021 do Ver-
eador Eduardo do Blog; 4281, 4302 e 
4304/2021 do Vereador Yuri Moura; 5443, 
5449 e 6311/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 5802, 5841 e 5843/2021 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; 5968, 5969 e 6002/2021 
do Vereador Junior Paixão; 6329, 6340 e 
6341/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
6444, 6445 e 6447/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 6459, 6476 e 6477/2021 
do Vereador Dudu; 6553, 6802 e 
6804/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; 6756, 6757 e 6758/2021 do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a leitura do Expediente, o Sen-
hor Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse ter orgulho 
de ser reconhecido pelo trabalho que sua 
equipe vem desempenhando pela cidade. 
Deixou seu telefone a disposição do povo 
(24 99866 7777) e disse que na sexta fei-
ra recebeu um telefonema no qual o Sen-
hor Ivanir o parabenizou pelo seu tra-
balho. Falou que não esta fazendo nada 
demais, além de cumprir sua função de 
trabalhar para o povo. Relatou que o 
mesmo Senhor comentou que nunca fa-
lou com nenhum Vereador, mas conse-
guiu falar com o ele. Disse que sempre 
que puder atenderá todas as pessoas e 
quando não puder, retornará as ligações. 

Lembrou que veio de uma família muito 
humilde, mas que sempre foi muito bem 
criado e educado. Falou que aprendeu 
com seus pais a tratar todas as pessoas 
com carinho e atenção. Disse que em 
todo trabalho por onde passou, deixou 
sua marca e exemplificou quando foi es-
colhido o melhor funcionário da empresa 
Telemar. Disse que tem muito orgulho de 
ser Vereador e poder trabalhar para pop-
ulação. Mencionou o Senhor Ivanir, que 
fez uma reclamação de uma rua que está 
afundando na Duarte da Silveira e deu 
certeza que o Prefeito Hingo Hammes 
fará os reparos. Falou que os elogios que 
recebem são para mostrar que esta no 
caminho certo e serve de força para tra-
balhar mais. Disse que as mídias sempre 
querem achar um defeito nas atitudes do 
Presidente Jair Bolsonaro e que estas 
pessoas deveriam ter mais respeito com 
a constituição. Falou que o STF está jo-
gando fora das quatro linhas e que che-
gou a hora do povo mostrar que também 
sabe jogar fora das quatro linhas. Disse 
ser favorável a punições mais pesadas a 
quem não cumpre a lei. Falou que o STF 
e a Rede Globo fazem muito mal à popu-
lação brasileira e que o povo sofre muito 
com estas pessoas que puxam a corda 
para o outro lado. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que tem muitas 
coisas boas acontecendo em Petrópolis e 
que vê pessoas sendo contra o Governo 
e até dizendo que esta dando sorte. Falou 
que muitas coisas poderiam ser feitas nos 
Governos anteriores e não foram feitas 
por faltar administração. Disse que em 
oito meses de Governo o Prefeito Hingo 
Hammes já fez muita coisa boa e não foi 
por sorte e sim por sua competência e 
luta pela população de Petrópolis. Citou 
os bairros Morin, Posse, Secretario, Pe-
dro do Rio e Araras, aonde viu parques, 
jardins e ruas muito bem cuidadas, 
graças a gestão do Prefeito Hingo 
Hammes e do trabalho dos Vereadores. 
Falou que mesmo com a equipe reduzida, 
o COBEA está fazendo um trabalho muito 
bom, mas precisa ainda de estrutura para 
melhorar os serviços. Disse que de janei-
ro até hoje foram doados mais de oitenta 
animais na feira de adoção responsável 
da Prefeitura e lembrou que a feira não 
ocorria há mais de quatro anos. Falou 
que a maior dificuldade da COBEA é não 
ter um lugar adequado para levar os ani-
mais e que tem muita gente falando 
bobagens, sem conhecimento. Disse que 
visitou a fazenda modelo e que o Secre-
tario de Proteção aos Animais, Vinicius 
Cordeiro, faz um ótimo trabalho. Falou 
que o que tem que ter na cidade é um 
centro de recuperação animal, onde o an-
imal fique provisoriamente com chance 
de ser adotado. Citou o Protetor Guil-
herme da ONG Dogs Heaven, que faz um 
trabalho com resgate animal, reabilitação, 
castração, vacinação e disponibiliza para 
adoção. Falou que o poder público deve-
ria seguir o exemplo da ONG e fazer um 
centro de recuperação animal. Disse que 
esta semana fez oito resgates de animais 
e que cuida de mais de trinta animais pes-
soalmente. Agradeceu e despediu-se. 3) 
GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que fez uma fiscalização ao 
posto de saúde do bairro Jardim Salva-
dor, viu muita dificuldade de acessibili-
dade e já fez uma indicação para que 
faça a transferência do posto para outra 
localidade com acessibilidade. Falou que 
tem a Lei que obriga os postos a terem 
acessibilidade e que já conseguiu trans-
ferências de alguns postos pelo mesmo 
motivo. Disse estar preocupada com a 
falta de medicamentos básicos que não 
podem faltar nos postos de saúde. Rela-
tou que no momento da fiscalização havia 
apenas três caixas de anticoncepcional e 
que a unidade de saúde atende cerca de 
quatro mil pessoas. Falou que esta no 
mandato desde dois mil e treze e que as 
denúncias são as mesmas e nada se re-
solve. Disse que são medicamentos bási-
cos, para tratamentos de algumas 
doenças e que não podem faltar nos pos-
tos. Falou que esta oficiando o poder ex-
ecutivo para que resolva este problema e 
não faltem mais medicamentos básicos 
nas unidades de saúde. Disse que proto-
colou uma denúncia no Ministério Públi-
co, cobrando a inclusão para vacinar os 
adolescentes de doze a dezessete anos, 
com deficiência. Falou que o município de 
Petrópolis não está cumprindo a Lei Fed-
eral 14.190/2021, que altera o plano na-
cional de operacionalização da vacinação 
contra a COVID-19, que inclui no grupo 
prioritário as pessoas com deficiência 
permanente, com comorbidade ou 
privada de liberdade. Deu exemplo dos 
municípios que já estão vacinando os de-
ficientes desta faixa etária como, Niterói, 
Marica, Salvador, Betim, Belém, Caxias 
do Sul, Porto Alegre, São Luis, Rio Bran-
co, entre outros. Disse que a ANVISA já 
liberou a vacina da Pfizer para os adoles-
centes com deficiência e como o Prefeito 
e o Secretário de Saúde não agiram, re-
solveu entrar com o pedido no Ministério 
Público. Disse que fiscalizou os elevador-
es dos ônibus e se deparou com muitos 
elevadores sem funcionar. Falou que fi-
cou muito chateada e que vai continuar 
fiscalizando até que os elevadores funcio-
nem. Disse que os empresários são os 
responsáveis pela manutenção dos ôni-
bus e elevadores e que devem tomar 
providencias. Falou que parece que a 
pandemia acabou, pois as empresas não 
estão fazendo a sanitização. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a fala dos Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezenove 
horas e vinte e três minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Sen-
hores Vereadores para a próxima sessão, 
dia onze de agosto de dois mil e vinte e 
um, às dezesseis horas. Escrevo, atesto 
e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e pub-
lique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 5ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos onze dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e vinte e um minutos, o 
Vereador Maurinho Branco, declarou ab-
erta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Sen-
hor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Senhor Secretário “Ad hoc” Vereador 
Dr. Mauro Peralta, que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Regis-
tre-se que as dezesseis horas e vinte e 
dois minutos a sessão foi suspensa por 
quinze minutos. Registre-se que a sessão 
foi retomada as dezesseis horas e 
quarenta e quatro minutos. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 821/2021 
(CMP 7330/2021); GP Veto nº: 822/2021 
(CMP 7331/2021); GP Diversos nº: 
817/2021 (CMP 7322/2021); GP Diversos 
nº: 814/2021 (CMP 7323/2021); GP Di-
versos nº: 818/2021 (CMP 7324/2021); 
GP Diversos nº: 815/2021 (CMP 
7325/2021); GP Diversos nº: 819/2021 
(CMP 7326/2021); GP Diversos nº: 
816/2021 (CMP 7327/2021); GP Diversos 
813/2021 (CMP 7328/2021); GP Diversos 
nº: 820/2021 (CMP 7329/2021); Projeto 
de Lei nº: 7222/2021 do Vereador Domin-

gos Protetor; Projeto de Lei nº: 7223/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; Projeto de 
Lei nº: 7253/2021 do Vereador Junior 
Paixão; Projeto de Lei nº: 7269/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; Projeto de 
Resolução nº: 6602/2021 do Vereador 
Octavio Sampaio; Indicações Legislativas 
nº: 7236 e 7353/2021 do Vereador Marce-
lo Chitão; Indicações nº: 7314 à 
7319/2021. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Fred Procópio solicitou 
a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão e 
votação única Projeto de Lei nº: 
2595/2021 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 1551/2021 do Vereador 
Maurinho Branco. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de lei nº: 
3223/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3651/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 7384/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Requerimento foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se que 
o Vereador Marcelo Lessa absteve-se a 
votação. Registre-se a ausência do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3651/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
0155/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
0733/2021 do Vereador Marcelo Lessa. A 
indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Indicações nº: 0390, 0531, 0619 e 
4027/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co. 2211, 2212 e 2213/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 3885 e 3886/2021 do Ver-
eador Eduardo do Blog; 5066, 5135 e 
5281/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
5532, 5535 e 5630/2021 do Vereador Gil 
Magno; 5591, 5844 e 5845/2021 da Ver-
eadora Gilda Beatriz; 5965, 5966 e 
5967/2021 do Vereador Junior Paixão; 
6336, 6342 e 6343/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; 6448, 6449 e 6450/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; 6457, 6461 
e 6597/2021 do Vereador Dudu; 6760 e 
6762/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 6806 e 6807/2021 do Vereador Octa-
vio Sampaio; 6905, 6980 e 6981/2021 do 
Vereador Fred Procópio; 6944, 6945 e 
6946/2021 do Vereador Yuri Moura. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos.  Registre-se que o Ver-
eador Fred Procópio assumiu a Presidên-
cia.  Terminada a leitura da ORDEM DO 
DIA, o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MAURIN-
HO BRANCO, LIDER DO DEM – Iniciou 
a sua fala cumprimentando a Presidên-
cia, os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Para-
benizou Gustavo Leal, por ser o primeiro 
medalhista olímpico na história da cidade, 
auxiliar técnico da Seleção Brasileira que 
foi campeã nas Olimpíadas em Tóquio no 
Japão. Também parabenizou Henrique 
Avancini mountain bike que representou 
a cidade de Petrópolis, sendo campeão 
mundial e obteve uma bela colocação nas 
Olimpíadas. Parabenizou Daniel Chaves, 
atleta maratonista, morador da Vila Rica, 
que também levou o nome de Petrópolis 
para o mundo. Solicitou que seja feita 
uma homenagem na Câmara para esses 
atletas, pela Comissão de Esportes e 
pela Presidência. Contou que conversou 
com o Superintendente do DNIT Robson 
Loures, que estava fazendo um ótimo 
trabalho em Petrópolis e foi substituído 
por Levi Assis; entrou em contato com 
Levi e o mesmo afirmou que viria à ci-
dade na segunda-feira. Passando em 
Corrêas, pensou que a primeira co-
brança que teria que fazer seria sobre 
seu pedido de tirar o sinal da direita 
próximo ao Terminal de Corrêas; nesse 
momento, avistou Levi Assis entrando no 
galpão de Santa Luzia, e então foi con-
versar e conseguiu que fosse liberada a 
intervenção necessária para melhorar a 
mobilidade na cidade. Falou que esteve 
em uma reunião na segunda-feira, após 
esse acontecimento, com o Prefeito Inte-
rino Hingo Hammes, Levi Assis, Arnaldo 
do DNIT e Luciano Moreira da CPTrans, 
onde foram discutidas as obras e ro-
tatórias, ficando proibido haver obras 
durante o dia. Enfatizou que a rua atrás 
do Parque Municipal de Itaipava já está 
sendo asfaltada e aberta à população. 
Homenageou os advogados e os para-
benizou pelo sue dia. Agradeceu e des-
pediu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Deu continuidade à 
sua fala do dia anterior, dizendo que o 
Prefeito Interino Hingo Hammes é muito 
competente. Relatou que foi conhecer os 
sete novos ônibus adaptados que aju-
darão muito a transportar crianças nas 
áreas de mais difícil acesso. Enfatizou 
que o Prefeito Hingo Hammes está pro-
movendo grandes mudanças na cidade, 
principalmente no Bingen, coisas que não 
andavam há anos, como o asfaltamento 
da Rua Paulo Hervê. Afirmou que no Bin-
gen e Mosela há um trabalho forte com 
agentes regionais coletando as deman-
das dos moradores. Contou que conver-
sou com a Secretária Fernanda Ferreira 
sobre as praças que precisam de obras e 
a mesma disse que já existe previsão da 
solução do problema, assim como o muro 
de contenção e restauração completa da 
Rua no Centenário. Parabenizou o 
Secretário de Obras e o Presidente da 
COMDEP Leonardo, que realizou um tra-
balho muito bom no Bingen com roçada e 
capina das ruas. Comentou que gostaria 
de um ônibus como o das crianças para 
fazer atendimento de socorro animal e 
está se empenhando para isso. Lembrou 
que no próximo sábado terá mais uma 
feira de adoção de animais da COBEA. 
Agradeceu e despediu-se. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Cumprimentou o 
Vereador Ronaldo Ramos, em nome de 
todos os advogados, por conta do Dia do 
Advogado. Desculpou-se pelo projeto de 
lei apresentado no dia anterior, pois o 
Vereador Ronaldo Ramos já possuía um 
projeto de lei semelhante e solicitou sua 
ajuda em relação ao prazo. Enfatizou que 
se os médicos não forem desvinculados, 
não terão mais médicos. Também cumpri-
mentou o advogado Eduardo Vanzan, 
cujo pai leva o nome do auditório do 
Sindicato dos Metalúrgicos. Citou que o 
Elos Clube de Petrópolis completa 
cinquenta anos de atividade no mês de 
agosto e cumprimentou sua Presidente 
Marly Baffa. Disse que no último sábado, 
aconteceu na Câmara a comemoração 
de noventa e nove anos da Academia 
Petropolitana de Letras, onde estiveram 
presentes figuras como o Desembar-
gador Carlos Delotto Presidente do TRE, 
Defensor Cleber, Presidente da Aca-
demia Petropolitana de Letras Leandro, 
Advogados Celio Barbosa e Fernando 
Costa, Bispo Dom Gregório e o Vereador 
Domingos Protetor. Lembrou que não 
pode apresentar o projeto que o Vereador 

Marcelo Chitão já apresentou a uma nova 
mais valia na cidade, pois existem três mil 
processos parados na Secretaria de 
Obras, portanto a Prefeitura está perden-
do dinheiro nisso.  Agradeceu e despe-
diu-se. 4) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que está acompanhando no 
Portal da Transparência que será feita 
uma licitação que era para ter sido feita 
no valor de doze milhões de reais para a 
compra de microcomputadores, moni-
tores, notebooks e nobreaks. Disse que 
são de extrema importância esses equi-
pamentos, mas o mais importante é que 
as escolas tenham infraestrutura para re-
cebê-los. Relatou que conseguiu reforma 
da Escola Paroquial Bom Jesus, pois 
havia um grande número de problemas 
na parte elétrica, chegando até a pegar 
fogo; na Escola Abelardo de Lamare ex-
istiam problemas elétricos também que 
impossibilitavam que os notebooks rece-
bidos fossem carregados, portanto os 
aparelhos foram largados e abandona-
dos. Por conta dessa situação, afirmou 
que é preciso reformar a elétrica das es-
colas antes de obter aparelhos eletrônic-
os destinados a elas. Agradeceu e despe-
diu-se. 5) MARCELO CHITÃO, LÍDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que esteve em uma reunião 
com o Comandante do 26º Batalhão so-
bre a lei do barulho das motocicletas, pois 
seu gabinete recebe muitas ligações de 
socorro sobre essa situação. Relatou que 
se reuniu com o Juiz Dr. José Cláudio da 
2ª vara da família, onde pôde trocar 
idéias, principalmente sobre motocicletas 
e adolescentes que não possuem habili-
tação e as conduzem. Disse que o Juiz se 
comprometeu em se engajar nessa situ-
ação. Ressaltou que tem conversado 
com o Presidente da CPTrans Luciano, 
sobre o tema das motocicletas, enfatizan-
do que o mesmo demonstra grande 
preocupação com o assunto. Disse que o 
foco das blitz deve ser as motocicletas. 
Parabenizou o Secretário de Obras 
Maurício e sua equipe, e o Prefeito Interi-
no Hingo Hammes, pelo avanço que o 
circuito de lazer e esporte está tendo, 
pois a realização do projeto é um foco do 
seu mandato. Agradeceu e despediu-se. 
6) JUNIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que está se dedi-
cando ao bairro de Nogueira para mel-
horar a vida dos moradores e nesta sem-
ana, a CPTrans esteve lá e aproveitou a 
oportunidade para fazer vários pedidos, 
acompanhado do Vereador Marcelo Les-
sa. Falou que as antigas faixas de pedes-
tres foram revitalizadas e também pin-
taram novas faixas, além vagas para mo-
tociclistas e carga e descarga para 
caminhões. Também enfatizou que a 
COMDEP realizou poda de árvore na 
Praça de Nogueira, conserto e pintura 
dos brinquedos e da academia e pintura 
do meio fio e vagas de carro. Citou que o 
Centro Cultural está funcionando e a ilu-
minação sendo colocada em dia. Disse 
que foi iniciado um asfaltamento desde o 
Lago de Nogueira até o SESC. Comentou 
que recebeu uma mensagem no 
WhatsApp que o entristeceu. Solicitou  
que o Secretário de Turismo, morador de 
Nogueira, que informe e resolva a 
questão dos oitocentos mil reais que será 
gasto no Lago de Nogueira, pois a popu-
lação está cobrando informações e proje-
to. Enfatizou que a Rua Belo Horizonte 
será contemplada com tapa buraco e as-
falto por pedido seu e do Vereador Marce-
lo Lessa. Agradeceu e despediu-se. 7) 
RONALDO RAMOS, LÍDER DO PSB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu aos 
professores da Universidade Católica de 
Petrópolis - UCP, principalmente do curso 
de Direito, pois oferecem formação para 
muitas pessoas da cidade e por também 
ser Dia do Advogado. Agradeceu também 
ao Vereador e Advogado Octávio Sam-
paio, departamento jurídico da Câmara e 
a todos que realmente defendem a classe 
mais pobre pelo trabalho oferecido. Rela-
tou que teve a oportunidade, junto dos 
vereadores Junior Coruja e Domingos 
Protetor, de conhecer os novos ônibus 
adquiridos para atender as crianças das 
áreas rurais. Solicitou que esses ônibus 
possam atender ao Brejal e Taquaril, pois 
em época de chuva é muito difícil. Co-
mentou que conversou com o Senador 
Portinho, que esteve na Posse na sema-
na anterior e tem falado com o mesmo 
quase todos os dias no WhatsApp. Afir-
mou que o Senador entrou na luta para 
que possa se ter licitação de uma casa 
lotérica na Posse. Também veio a intervir 
por uma agência bancária da Caixa 
Econômica e uma escola técnica agrícola 
na Posse. 8) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Justificou sua 
ausência física durante a sessão. Disse 
que esteve no Detran do estado do Rio de 
Janeiro Protocolando um ofício para que 
os ônibus também sejam parados nas 
blitz. Falou para o Vereador Ronaldo Ra-
mos que a situação da telefonia da Posse 
será resolvida e comentou que na Rua 
Teresa é preciso um rearranjo, dando 
continuidade para as outras localidades 
da cidade. Citou a volta das blitz na ci-
dade, para até mesmo os carros da Pre-
feitura e recebeu foto de viatura da Prefei-
tura com o pneu careca. Mostrou que a 
documentação dos veículos da Câmara 
Municipal de Petrópolis está em dia, as-
sim como os pneus. Enfatizou que está 
sendo perseguido no Morin por um fun-
cionário da CPTrans, que é chefe do 
transporte. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Les-
sa assumiu a Presidência. 9) YURI MOU-
RA, LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que se 
lembra do dia que conversou com Marce-
lo Lessa sobre o rearranjo de fios, lem-
brando que esses materiais podem ser 
reciclados. Contou que no último dia 20, 
recebeu alguns representantes de várias 
categorias da área da saúde, na semana 
seguinte recebeu cerca de trinta profis-
sionais, e todos estavam indignados com 
a proposta que infelizmente foi aprovada 
na Casa de desvinculação de função e 
salário dos médicos e outros profissionais 
de saúde. Colocou-se contra este projeto 
e disse que o Prefeito Interino Hingo 
Hammes o vetou. Enfatizou que irá pro-
por uma reunião na sexta-feira com os 
profissionais de saúde para que possam 
mostrar toda argumentação da necessi-
dade de manter o veto do Prefeito. De-
stacou que a classe não deve ser in-
justiçada e os médicos não devem ter 
mais privilégios que os outros profission-
ais. Agradeceu ao Prefeito Interino Hingo 
Hammes por ter se comprometido em 
convocar profissionais de assistência so-
cial e agora ter cumprido a convocação, 
entre outras demandas. Registre-se que 
o Vereador Yuri Moura assumiu a 
Presidência. Terminada a fala dos Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e quarenta e cinco minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, dia doze de agosto de dois mil e 
vinte e um, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e pub-
lique-se.

Victor Mendes de Souza
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